



# 8 Février

## Mémoire de Sainte Joséphine Bakhita

### Journée mondiale contre la traite de personnes

#### VER

L'Église fait mémoire de sainte Joséphine Bakhita, femme soudanaise qui a connu l'esclavage dès son enfance et qui, en rencontrant la foi, est devenue un symbole d'espérance et de libération.

Sa vie nous interpelle et nous appelle à ne pas demeurer indifférents face à la souffrance de celles et ceux qui, aujourd'hui encore, sont victimes de la traite des êtres humains. La traite des personnes constitue l'une des formes les plus graves de violence et d'esclavage du XXI<sup>e</sup> siècle. Des millions de personnes, en particulier des femmes et des enfants, sont victimes d'exploitation sexuelle et professionnelle, ainsi que du trafic d'organes. Cette réalité nous invite à ouvrir les yeux et le cœur face à tant de souffrances réduites au silence.



#### JUGER

«Je suis venu pour qu'ils aient la vie et qu'ils l'aient en abondance» (Jn 10,10).

Jésus nous appelle à défendre la vie et la dignité de chaque personne.

Le témoignage de sainte Joséphine Bakhita, qui a connu l'esclavage avant de trouver la liberté dans l'amour de Dieu, nous inspire à nous engager aux côtés des plus vulnérables.

Sa vie est un phare d'espérance et de résilience.

Texto del párrafo



#### Questions pour la réflexion

- Quelles réalités de traite des êtres humains ou d'esclavage moderne est-ce que je connais dans mon environnement ?
- En quoi le témoignage de sainte Bakhita m'interpelle-t-il personnellement ?
- Quels gestes concrets puis-je poser pour promouvoir la liberté et la dignité humaine ?



#### Prière de demande et d'action de grâce

Dieu de la vie, nous te prions pour toutes les personnes victimes de la traite des êtres humains. Qu'elles trouvent des chemins de libération et d'espérance.

Nous te rendons grâce pour celles et ceux qui œuvrent à leur secours et à leur accompagnement.

Inspire-nous afin que nous soyons des instruments de ta justice et de ta compassion.



#### AGIR

- M'informer et sensibiliser les autres à la réalité de la traite des êtres humains.
- Soutenir les organisations qui luttent contre l'esclavage moderne.
- Promouvoir des espaces sûrs et bienveillants pour les personnes vulnérables.
- Prier et poser des gestes concrets de solidarité.



#### Prière finale

Sainte Joséphine Bakhita, intercède pour celles et ceux qui, encore aujourd'hui, sont réduits en esclavage.

Que ton exemple de foi et de pardon nous encourage à construire un monde libre, juste et fraternel.

Amen.

#### Pour approfondir :

• <https://www.vatican.va>

• <https://www.talithakum.info>

• <https://www.redtratah.org>